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『礼輪笑活（れいわしょうかつ）』 令和２年２月５日

節分が過ぎて春が待ち遠しい時期ですが、今日の夕方には今季で一番強いとされる寒気団が

到来するとのこと、交通や生活等に影響が出ないことを願っているところです。先月は本校で

もインフルエンザが流行して閉鎖となった学級もあり、どれだけ増えるのか心配していました

が、今のところは沈静化しています。しかし、世界的に大変な影響を及ぼしている「新型コロ

ナウイルス」に対する警戒は、今や他人事ではありません。過敏になりすぎてもいけませんが、

マスクや消毒薬がなくなってきている中、外出はなるべく避けて手洗いやうがい・マスクの着

用等のできるだけのことを徹底させて、後はバランスよくしっかり食べて栄養と睡眠を十分に

取る防衛策を自分自身で行いましょう。

【自分の路（２年生の高校講話学習）】

２月３日、２年生の進路学習として「高校講

話」が行われました。中部地区の６つの高校と

青谷高校から先生や高校生にお出でいただき、

貴重なお話を聞かせていただきました。中には

統合前の２中学校の卒業生からのお話も聞かせ

ていただきました。

中には当時の恩師に会えて喜んでいた先輩方

もありました。恩師の先生方もその成長ぶりに

感激しておられた先生もあり、２年後の在校生

たちの姿を想像されていたようです。

【待ってます！！ 新入生の皆さん】
昨日、来年度の入学予定の新入生説明会が行われました。とても元気のよい泊・羽合・東郷の３小

学校の６年生の児童の皆さんが来校して、中学生の授業を参観したり生徒会の説明を聞いたりしまし

た。生徒会のメンバーの説明の後に児童の皆さんからの質問タイムがあり、「本の冊数は？ → 現在

は約１万５千冊」「給食で美味しいと思うものは？ → カレーライスと答えていたような？」「執行

部は誰でもなれるのか？ → 学年関係なく、誰でもなれる」「学校で楽しい時間は？ → 友だちや先

生と話している時」というようなやり取りがありました。その後、学習や生活の決まり等についても

説明を聞いていました。

３時からは保護者説明会も行われ、学校経営や校長の想い、開校後の生徒たちや職員の取り組みの

ようすについての話を聞いていただいた後、学習や生活の決まり・ＰＴＡ活動・集金等々についての

話がありました。４月９日（木）、春の到来とともに新入生の皆さんの入学を心待ちにしています。


